

# PRENSA

## **MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes – Jueves 21 de Septiembre de 2023 – N.º 1719



El recorrido de la Antorcha Olímpica comenzó pasadas las 8,30 horas, fue llevada en postas desde el Instituto Santa Teresa de Jesús hasta el Campo de Deportes de Massalin Particulares. En ese lugar, se realizó el acto inaugural con la participación de autoridades, funcionarios, docentes, estudiantes. El intendente Mariano Hormaechea instó a los estudiantes a cumplir las reglas de tránsito y cuidar sus vidas mediante el uso del casco.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



## 21 de Septiembre

1880 - Se sanciona la Ley N° 1.029, por la que se declara capital de la República al municipio de la ciudad de Buenos Aires.

1899 - Nace en Gálvez (provincia de Santa Fe) el poeta José Pedroni, autor de libros como "Gracia plena" y de poemas relativos a la Colonia Esperanza (provincia de Santa Fe) como "Monsieur Jaquín" y "Nueve cantos". Falleció en Mar del Plata (provincia de Buenos Aires) el 4 de febrero de 1968.

1941 - se declara el Día de la Sanidad.

1971 - Muere el notable médico, biólogo y fisiólogo Bernardo A. Houssay, Premio Nobel de medicina (1947) y doctor honoris causa de la Facultad de Medicina de la Universidad de París. Nació en Buenos Aires el 10 de abril de 1887.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos FM 88.3 CIUDAD La Primera del Dial



# Goya Ciudad Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: **Direcprensagoya**@ **gmail.com** Facebook: **Municipalidad de Goya** 

Teléfono: 03777-432673 - Colon 608 1° piso - Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

18:00

## DE NUEVO EN EL CAMPO DE DEPORTES DE MASSALIN SE PUSO EN MARCHA LA 32º ESTUDIANTINA

El recorrido de la Antorcha Olímpica comenzó pasadas las 8,30 horas, fue llevada en postas desde el Instituto Santa Teresa de Jesús hasta el Campo de Deportes de Massalin Particulares. En ese lugar, se realizó el acto inaugural con la participación de autoridades, funcionarios, docentes, estudiantes. El intendente Mariano Hormaechea instó a los estudiantes a cumplir las reglas de tránsito y cuidar sus vidas mediante el uso del casco.



En la mañana de hoy jueves 21 de septiembre, se realizó la clásica Antorcha Olímpica y así comenzó a la Estudiantina 2023 en la ciudad de Goya. La misma comenzó en calle España, frente a la Plaza Mitre, la antorcha fue portada durante el trayecto por distintos estudiantes, siguió por José Gómez hasta Madariaga para luego continuar por Avenida Alem y concluyó en el predio de Massalin Particulares donde se hizo el acto inaugural.

La apertura oficial de la 32° Estudiantina de Goya fue organizada por la Unión de Centros de Estudiantes Secundarios de Goya, el Consejo de Rectores y con el apoyo de la Municipalidad.

En el histórico Campo de Deportes que albergó la Estudiantina por décadas, se cantó el Himno Nacional. Se realizaron invocaciones religiosas hubo palabras alusivas acontecimiento por parte de estudiantes integrantes de la comisión organizadora del У intendente Mariano Hormaechea.

Tras lo cual se iniciaron las actividades deportivas.

#### **EL ACTO**

Sabrina Silva Sotelo, presidenta del Centro de Estudiantes del INTEMI dio lectura a la Resolución por la cual la Estudiantina fue declarada de Interés Municipal.

Luego se presentaron las banderas de Ceremonia de los colegios que forman parte de la UCESG.

El pastor Pablo Churruarin y el obispo Adolfo Canecin hicieron sendas invocaciones religiosas.

El pastor Pablo Churruarin dijo entre otras cosas: "Este día lo hizo el Señor para todos nosotros. Los bendigo y felicito a todos. Voy a orar junto a ustedes para bendecir este tiempo, gracias por este día".

El obispo Adolfo Canecín expresó: "Me alegro por todo lo que Dios nos ha dicho a través del hermano pastor Pablo con su hermano y tanto hermanos vamos haciendo un lindo





camino de comunión de nuestra identidad. El designio de Jesús es "sean uno para que el mundo crea". Hace una memoria agradecida, las cosas de Dios se prolongan en el tiempo: 32 años atrás, a lo mejor, no se imaginaban que iba a perdurar en el tiempo pero lo que es de Dios perdura en el tiempo, lo mismo en Itati donde hubo cerca de 300 mil jóvenes del NEA de la Argentina, en el fui iniciador de la experiencia de la peregrinación. Qué bonito es, una experiencia única que desde Goya trasciende para todos los demás. Me sensación que se contagiando por lo que escucho y recojo de los distintos departamentos de la diócesis...en el Evangelio de Juan, Jesús dice "yo vine para que tengan vida en abundancia"...en la primavera como que renace esta vida, se vuelve exuberante. Esta vida ustedes adolescentes van estrenándola y los que somos adultos...Solo Jesús es el mismo de ayer y para siempre. Solo en Jesús tendremos vida en abundancia, vida plena. Es lo que le da sentido a nuestra existencia...pido aue espíritu de Jesús se derrame sobre todos nosotros".

Luego la estudiante Jazmín Firpo dirigió unas palabras: "Estoy feliz de esta acá. Feliz día a todos los estudiantes que volvimos a nuestro campo deportivo después de tanto trabajo y esfuerzo. Para mí la Estudiantina se refleja en el trabajo, la unidad y el esfuerzo que pone cada Centro que forma la UCESG. Felicito a todos los estudiantes. No fue un trabajo fácil. Agradecemos a la Municipalidad, sin su ayuda no se hubieran abierto tantos caminos", dijo.

En tanto que la Secretaria de Prensa del Centro de Estudiantes de la Escuela Técnica "Valentín Virasoro" destacó en su discurso: "Este predio nos ha albergado por años y nos ha dado tantas satisfacciones. Gracias a los que pudieron devolvernos la posibilidad de hacer uso. Sean bienvenidos a la Estudiantina. Esta tiene varios objetivos, el más importante es desarrollar en los alumnos la competencia para la vida en democracia. En el paso de los años se podrá apreciar el trabajo que

venimos haciendo en este año, que implica el ejercicio de la tolerancia y el respeto en la toma de decisiones entre los veinte colegios pero por más de tres décadas la Estudiantina de Goya es modelo de organización que enorgullece a los colegios, por ello estamos convencidos de que este espacio es significativo para los estudiantes ya que dentro de esto descubrimos que somos capaces de desarrollar nuestras propias ideas y recursos de manera generar colaborativa. Queremos agradecer al Poder Ejecutivo, Dirección Deportes; Dirección de Dirección de Juventud; Dirección de Tránsito y a los bomberos voluntarios; Apipe. Para finalizar simplemente exitosa feliz deseamos una inolvidable Estudiantina".

#### INTENDENTE HORMAECHEA

Finalmente, el intendente Hormaechea expresó: "Estamos arrancando esta ansiada Estudiantina. Me pone porque se ha logrado el objetivo, después de idas y vueltas, la pandemia que ha paralizado este evento tan importante y tan caro a los valores de los estudiantes. A mí y a Pablo (Fernández) me toco pasar por acá (en su época de estudiante) y era como jugar un mundial. Hoy como Intendente me pone contento poder volver a este predio de Massalin Particulares que el año pasado por cuestiones administrativas no se llegó a los tiempos para tener los permisos. Pero logramos los objetivos".

"Hace unos meses atrás, como intendente, tuve una reunión con los rectores donde fui a plantearles que queríamos acompañar y estar cerca de las escuelas y de los estudiantes. Para que a través de los centros de estudiantes y el acompañamiento de rectores y de la Municipalidad podamos hacer la mejor estudiantina de este año. La propuesta fue arrancar y empezar a tomar nuevas ideas, y que este evento pueda tomar mayor impulso. Tiene mucho para dar. No solo es un encuentro deportivo, sino que es un encuentro social donde se juntan las escuelas donde hoy hay una gran participación inclusiva que ya se puede ver y apreciar lo que ha pasado en este

acto. Para nosotros es muy importante la inclusión social.

En ese sentido queremos trabajar, quiero felicitar a los rectores y a la UCESG que representa a todos los estudiantes por esta organización".

"Todos Ilevamos a la Estudiantina, adentro. Todos pudimos pasar por acá -esto va ser un evento de encuentros donde van a tener competencias, pero se van a divertir. Les pido a todos que lo hagamos con conciencia, que se cuiden entre todos. Tengamos todos los cuidados, somos prudentes, usemos el casco, necesitamos que eso sea una fiesta y que no termine en una tragedia y que

cualquiera de los compañeros termine en el Hospital. Eso nadie quiere. Tenemos que cuidarnos entre todos y usemos el casco. Muchos van a venir en moto y tenemos que empezar a usar el casco en nuestra ciudad de Goya".

"Nada más que eso, felicitar a todos, les deseo feliz Día de la Primavera y del Estudiante. Cuenten con nosotros. Siempre vamos a estar cerca acompañando queremos generar las oportunidades para que este evento crezca y que la educación de Goya siga creciendo", expresó el jefe comunal.

#### **EXPO CARRERAS 2023**

Los días 18 y 19 de octubre en el Multiespacio Ferial Costa Surubí se desarrollará esta propuesta.



La Secretaria de Educación Sonia Espina, en el Salón de Acuerdos de la Municipalidad mantuvo una reunión con responsables de instituciones educativas superiores, municipales, de las fuerzas armadas y de seguridad con la finalidad de organizar este encuentro donde se exponen y exhiben las ofertas académicas, formativas y de estudios ofrecidas por las correspondientes entidades.

Las Universidades, Institutos Terciarios, Institutos de Formaciones y las Fuerzas de Seguridad mostrarán la oferta académica que existe en la ciudad y también cada una tendrá un stand para una atención más personalizada a cada estudiante.

La Municipalidad dispondrá de transporte para los estudiantes de los últimos años del secundario para que puedan participar de la expo Carreras.

Dentro del esquema de la exposición, se llevará adelante la olimpiada del conocimiento por los 40 años de Democracia.

#### **REUNIÓN ORGANIZATIVA**

Durante la reunión se adelantó que esta propuesta para la presente edición contará con más atractivos para las "promos" 23 y 24 como charlas de Educación Emocional, Test Vocacionales, bandas en vivo, sorteos, fotos para las "promos", entre otros.

De la reunión con la Secretaria de Educación Sonia Espina participaron el Jefe del Batallón de Ingenieros de Montes XII Teniente Coronel Nicolás Pietrobelli; en representación de la Policía de la Provincia de Corrientes Comisario Inspector Cecilia Leonor Rojas; la Directora de la Escuela Municipal "Nuestra Señora de Itati" Gladys Ramos; la Coordinadora de la

Escuela Municipal Antonio Laura Vicentin; por Villarreal el Instituto Superior Goya, la coordinadora de Formación la Docente Inicial Andrea Aguirre; por la Universidad de la Cuenca del Plata sede Goya, el Director de la carrera de Abogacía Francisco Ginocchi; por el Instituto San Martín su rectora Quijano; por el área de formación en Hotelería del ISG, la coordinadora Ana Grabowiecki; por la Universidad Siglo XXI el tutor Elías Fernández; por la UCASAL, su representante Walberto Iñiquez Cogliolo; ITG, Silvia por el Retamozo ; por el Instituto Gitana su dueña Macarena Giménez y por la Prefectura Goya el Subprefecto Francisco Acosta.

#### **CURSO DE MAQUILLAJE SOCIAL Y PEINADOS**

Tiene una duración de dos meses, estando previsto su inicio el próximo martes 26 de septiembre en el Municipio de Carolina. Esta capacitación será dictada por áreas municipales de Goya y Carolina.



La inscripción de forma completa y de manera presencial se podrá realizar en:

Oficina de Empleo y Dirección de la Mujer, Municipalidad de Goya; o en

Municipalidad de Carolina.

**CURSO** 

## "LA CONSTRUCCIÓN DE LAS OTREDADES EN ARGENTINA. UNA PERSPECTIVA ANTROPOLÓGICA DE LA HISTORIA NACIONAL"

Destinado a docentes de diferentes niveles y modalidades; otorgará puntaje.



La Profesora Lic. Estrella Mattia de la Universidad Nacional de Rosario brindará este curso a los docentes de todos los niveles y modalidades, los días lunes 25 y martes 26 de septiembre en Casa del Bicentenario.

La capacitación consta de 65 horas reloj. El puntaje que otorga según resolución Ministerial es de 0,50 puntos.

Para los docentes interesados en participar pueden consultar e inscribirse en Secretaría de Educación, oficina 23 del Paseo La Anónima, de 7 a 13 horas o por vía mail

a secretariadeeducaciongoya@gmail. com.

## HOVAITI: FERIA DE TURISMO Y CONSERVACIÓN

Dos importantes jornadas en torno a los ejes Turismo y Conservación se concretarán en nuestra ciudad este viernes y sábado en Casa de la Cultura. Reconocidos guías de turismo, de naturaleza y destacados disertantes llevarán adelante las diversas charlas planificadas.



"La idea con esta feria de Turismo y Conservación es amalgamar el día internacional del turismo con una propuesta interesante para toda la comunidad, con la oportunidad de comentar, orientar y enseñar sobre experiencias en materia de ofertas de servicios y lugares para el destino turístico", explicó el Secretario de Turismo Sebastián Candia De Biasio. "Hovaiti, en nuestra lengua guaraní significa encontrarse, para nosotros un encuentro, con amigos, colegas...", destacó la guía turística Helga Cheyenne Justiniano, quien integra el grupo organizador del evento.

La apertura será este viernes desde las 9 horas y proseguirá hasta el mediodía. Tras un descanso se retornará a las 16 y hasta las 20 horas. Finalizará con una peña. Idéntica actividad se ha programado para el día sábado.

Es de acceso libre y gratuito. "Los estudiantes de la tecnicatura de turismo deben participar, lo mismo que todos aquellos que tienen curiosidad sobre la actividad turística. Invito a todos a ser parte de esta feria", sostuvo Sebastián Candia De Biasio.

#### PRESTADORES ELIGEN GOYA PARA SU TRABAJO

"Las mediciones, los indicadores son buenos en relación al destino y la prestación de servicios. Contamos con profesionales de otros puntos del país, uno de Brasil que se dedica a la actividad, un guía de pesca muy reconocido que optó por nuestra ciudad para desarrollar la actividad. Estos son indicadores que marcan nuestra ciudad como destino y nos coloca en la vidriera en la oferta; y está comprobado que cuando uno

trata bien al visitante, este vuelve", sentenció el secretario de Turismo.

#### **ORIGEN DE LA INICIATIVA**

Cheyenne Justiniano fue quién comentó sobre el origen de la iniciativa. "Llevamos la propuesta al Secretario de Turismo Sebastián Candia y nos sugirió que armemos para el día del Turismo, así se fue concretando esta feria de turismo y conservación a realizarse los días viernes 22 y sábado 23".

Para concluir, expresó: "Debo contar que junto a la consultora de turismo venimos con Leticia (Pezzelato) trabajando en toda la provincia, acompañados desde la Secretaría y el Ministerio de Turismo, con diferentes espacios de formación y capacitación con el objetivo de impulsar el turismo".

#### REUNIÓN DE FUNCIONARIOS DE HACIENDA

Mariano Hormaechea junto a los intendentes de la provincia participaron del encuentro con el Ministro de Hacienda Marcelo Rivas Piasentini.



Provincia y municipios coinciden en sostener el equilibrio fiscal, generar recursos propios y articular medidas técnicas para mitigar el impacto de acciones electorales.

El Gobierno de Corrientes, a través del ministro de Hacienda y Finanzas Marcelo Rivas Piasentini y municipios de la provincia, representado por sus secretarios y funcionarios de economía, coincidieron en advertir un pronto escenario de reducción de recursos como impacto negativo del avance de medidas económicas electorales que impulsa desde Nación

el ministro de Economía Sergio Massa.

El diagnóstico se realizó en el mediodía de este jueves 21 en nuestra ciudad, durante un encuentro organizado por la municipalidad de Goya y en la cual participaron también algunos intendentes.

El ministro Rivas Piasentini dijo que la instrucción del gobernador Gustavo Valdés es trabajar constantemente en la protección de la salud financiera de la Provincia y de redoblar esfuerzos

para asesorar y que tengan el mismo objetivo los municipios.

En este contexto de inminente ejecución de medidas por parte de nación que signifiquen notables de reducciones recursos Corrientes y sus comunas, Rivas Piasentini afirmó que es importante, a modo de menguar y mitigar el impacto negativo, sostener equilibrio fiscal, generar recursos propios sin que signifique una presión fiscal y continuar en comunicación y articulación permanente entre los equipos técnicos del Ministerio de Hacienda y Finanzas y de las municipalidades.

#### **INQUIETUDES**

Durante la reunión que se desarrolló en el salón de Usos Múltiples Predio Costa Surubí, la preocupación común de los secretarios y funcionarios de economía de las comunas correntinas fue cuál es el impacto que provocarán las medidas del candidato a presidente Sergio Massa; hasta cuánto se reducirán los ingresos de recursos a las comunas.

También, los funcionarios municipales coincidieron en preguntar sobre la posibilidad y factibilidad de un reclamo judicial.

En este contexto de crisis, los planteos además fueron sobre cómo actualizar tarifas, cómo corregir valores fiscales, impuestos inmobiliarios, entre otras cuestiones que hacen a la obtención de recursos.

Los funcionarios municipales también coincidieron con el ministro Rivas

Piasentini en mantener estos contactos con frecuencia, como reuniones asistenciales y comunicación virtual.

#### **PARTICIPACIÓN**

El ministro Rivas Piasentini dijo que hay que hacer hincapié en la generación de recursos propios. El escenario es de un presupuesto nacional mentiroso, desactualizado, con mermas de recursos y también de obras públicas para el interior.

Al encuentro organizado por Goya asistió el ministro Rivas Piasentini y el subsecretario de Finanzas Héctor Grachot; estuvieron presentes participaron secretarios y funcionarios de Hacienda de las municipalidades Capital; Santo Tomé; Riachuelo; La Cruz; Yataity Calle; Mocoretá; Lavalle; Ituzaingó; San Isidro; Curuzú Cuatiá; Perugorría; Carolina; Paso de la Patria; Pueblo libertador. Funcionarios de economía de las comunas de San Luis del Palmar; Caá Catí; Mantilla; 3 de Abril; Bella Vista y de Alvear. Entre los intendentes, además del jefe comunal anfitrión Mariano Hormaechea, el de Lavalle Hugo Perrotta, de Carolina Elvio Sanabria y de Paso de la Patria Guillermo Osnaghi.

Si bien no se definió la fecha, los secretarios municipales y el ministro Rivas Piasentini acordaron volver a reunirse de forma presencial en Paso de la Patria, pero se comprometieron a estar en comunicación permanente.



#### MARIANO HORMAECHEA

## "ESTAMOS HACIENDO PREVISIONES A FUTURO" ANTE LA "DESACERTADA" MEDIDA ECONÓMICA ANUNCIADA POR EL GOBIERNO NACIONAL

El Intendente Municipal Mariano Hormaechea, finalizada la reunión con el Ministro de Hacienda de la Provincia Marcelo Rivas Piasentini, en contacto con la prensa dejó claro el objetivo de la reunión, anticipó la próxima en Paso de la Patria, y señaló la afectación a los recursos municipales con las medidas anunciadas a nivel nacional.



tomando la iniciativa "Estamos surgida desde el Ministerio de Hacienda de la provincia, junto a nuestro Secretario de Hacienda Antonio Giuliani de convocar a los intendentes y equipo económico para analizar las medidas anunciadas por el Gobierno Nacional, principalmente de ganancias y cómo afectará a municipios" nuestros sostuvo Hormaechea.

"Celebro que como segundo municipio hayamos podido convocarnos en nuestra ciudad y acordar un segundo encuentro con nuestro Ministro de Hacienda en la localidad de Paso de la Patria", agregó.

## MERMA DE LOS RECURSOS COPARTICIPABLES

El Intendente más adelante detalló: "Entendemos que es una medida desacertada que afectará no solo a los ingresos de los empleados municipales, merma en los ingresos de la coparticipación federal, nos saca recursos para hacer obras, resta una instancia para la medida pero estamos haciendo las previsiones para el futuro".

"El año que viene con estas medidas afectará de manera rotunda a las arcas municipales, tendremos que analizar y tomar las medidas necesarias para la recomposición salarial, nos lleva a ser prudentes, responsables. Tenemos un equipo económico consolidado que nos permite los anuncios del aumento del 22% al básico de planta y al contratado agregando suplemento de 10 mil pesos que cobrarán desde este viernes todos los 22 del mes sumando el plus de 42 mil pesos".

#### **MEDIDAS ELECTORALISTAS**

En la parte final de la entrevista, el intendente aseguró: "Los intendentes y equipos económicos coincidimos que estas medidas a nivel nacional anunciadas son de carácter electoralistas, son decisiones sin proyección, en definitiva, son medidas netamente electoralistas".

## INICIÓ LA ESTUDIANTINA GOYANA



Organizada por los Centros de Estudiantes de los colegios de la

ciudad y con el apoyo de la Municipalidad de Goya a través de distintas áreas como por ejemplo Dirección de Juventud, Dirección de Deportes, APS, Dirección de Tránsito, Dirección de Servicios, entre otras, dio inicio este día del estudiante la Estudiantina 2023.

Comenzó con el traslado de la antorcha olímpica desde plaza Mitre hasta el Ex predio de Massalin

Particulares, donde luego del acto inaugural tuvo lugar el Certamen Cultural.

Con un final ajustado, el colegio Santa Teresa ganó el certamen, secundado por el Colegio Nacional "Juan E. Torrent" y el colegio secundario "José de San Martín", quién para acceder al 3er puesto debió primero desempatar con La Rotonda. Estos fueron los cuatro

colegios finalistas entre una veintena de participantes.

Prosiguió la jornada con las actividades deportivas que proseguirá este viernes desde tempranas horas de la mañana.

En la calurosa jornada, el municipio brindó a los participantes asistencia con varios puntos de hidratación.

### GOYA, CIUDAD DEL CONOCIMIENTO

El Director de Estadísticas de la provincia de Corrientes, Francisco Bosco, tendrá a su cargo una charla de ciencia de datos este viernes en el Club de Emprendedores de Goya, la cual por segundo año es reconocida como ciudad del conocimiento.



El Secretario de Modernización Luciano Rolón anticipó que "la idea es sensibilizar a estudiantes y profesionales, proponer diferentes tipos de actividades con la utilización de los datos, usos profesionales que se pueden desarrollar de esta nueva área del conocimiento. En ese marco

Francisco Bosco dará la charla este viernes a las 19 horas en el Club de Emprendedores".

"Los datos tienen que ver con la inteligencia artificial y comprende todos los dominios", aclaró.

## OFERTA TECNOLÓGICA SUPERIOR

Luciano Rolón, comentó: "Somos reconocidos por segundo año como ciudad del conocimiento, de allí la ciudadanos necesidad que los presten mayor atención а oportunidad de ingresar economía del conocimiento, algo que impulsando desde Municipio, evidenciado en el primer parque tecnológico de Goya y la oferta académica con una de las mejores universidades tecnológicas como la UTN".

Sobre el cierre invitó a participar y aclaró que "la inscripción es solo para que queden registrados los datos; es una alternativa profesional creada, por interés de curiosidad o profesional pueden concurrir este viernes desde las 19 horas en el Club de Emprendedores".



#### **TINTA TOWN 4º EPISODIO**

El artista plástico Diego Rolón se refiere a esta edición de la propuesta que dará inicio el viernes 22 y se extenderá hasta el domingo en el Predio Costa Surubí.



"Con los amigos que organizando evento nos el propusimos agregar un día más, como es el caso del viernes, fecha aprovechando la de la primavera la fiesta de los

estudiantes, entendemos que se puede realizar con esa mirada este encuentro".

#### **CRECIMIENTO DE LA MUESTRA**

Rolón, sostuvo: "Uno hace un camino y observando desde el primer episodio nos animamos, apostamos al acompañamiento de la gente. Este año Rodolfo Multuverria, el creador de la serie animada "Mi Familia es un dibujo", es uno de nuestros invitados, por eso nos atrevemos a invitarlos a concurrir estos días, a partir de las 16, hora en que todos los días se habilitará la muestra. Y a los personajes invitados se agrega el fin de semana una Banda de Resistencia que interpreta música de las famosas series televisivas".

## MUNICIPIO Y EJÉRCITO AVANZAN CON EXIGENTE CURSO DE AUXILIAR CONDUCTOR MOTORISTA.

En el marco del eje de gestión municipal para el desarrollo de la ciudad y la formación de recursos humanos, avanzan las jornadas del Curso de Auxiliar Conductor Motorista. iniciativa de la municipalidad de Goya y el Ejército Argentino que permite formar y profesionalizar recursos humanos en la conducción de máquinas viales pesadas (camiones).



La Dirección de Empleo y Capacitación, dependiente de la Secretaría de Modernización, Innovación y Desarrollo Tecnológico en conjunto con la Secretaría de Industria y Comercio del Municipalidad de Goya, impulsan esta capacitación.

La titular de Industria, María Paz



Lampugnani adelantó que esta semana finalizan el dictado de clases "estamos muy contentos porque fue un mes y medio de cursado, ya hay búsqueda laboral para ellos, esto es muy positivo y grato saber que han conducción y aprendido sobre camiones" dijo. mecánica de

Dicho curso está dividido en módulos consistente en siete jornadas teóricas y prácticas.

La parte académica está a cargo de personal del Ejército, de la Dirección de Tránsito, de APS y Elizalde Seguros entre otros.

"Yo destaco el compromiso de los 20 inscriptos, porque hubo asistencia perfecta, todos muy interesados en aprender y formarse, así que muy feliz con el resultado" sumó Lampugnani.

Este proyecto que incluye a militares y civiles en un trabajo conjunto se tuvo que desarrollar sus ejes desde 0, en base a una propuesta consultada y autorizada por el intendente Hormaechea.

"Sabíamos que era necesario porque hay mucha demanda de choferes en el mercado".

#### APOYO DEL EJÉRCITO

Esta política de formación y de inclusión educativa representa una

oportunidad de formación y salida laboral para los jóvenes que, por distintas circunstancias, no pueden culminar sus estudios. Desde el Batallón de Monte 12, bajo el mando del Teniente Coronel Nicolás Pietrobelli, quien se ofreció desde un primer momento, se cedió sus instalaciones y parque vial pesado.

"Sin lugar a dudas el Ejército es un importante sostén para todo esto, porque nos brindó toda infraestructura y los conocimientos, fueron ellos los que dieron tanta la conducción como la mecánica de de camiones, hecho estamos proyectando otras capacitaciones con ellos, están muy interesados en brindar ese servicio a la comunidad, así que agradezco enormemente al Teniente Coronel Pietrobelli y a todo el equipo del Batallón de Monte 12, porque ellos fueron los principales capacitadores y formadores de esta capacitación" reiteró.

Es de resaltar que dicha capacitación, que tuvo muchísima demanda y es una de las más difíciles en su tipo, posee el aval de la Secretaría de Trabajo y Empleo de la Provincia de Corrientes, del Ministerio de Industria, Trabajo y Comercio de Corrientes, mediante convenio suscripto.

Al final dichas jornadas se le otorgará a cada participante un certificado que lo avala como "Auxiliar Conductor Motorista".

## MUNICIPIO DE GOYA SE ADHIERE AL DÍA INTERNACIONAL DE LA PAZ



El 21 de septiembre se celebra el Día Internacional de la Paz, una fecha para fortalecer los ideales de paz y en el que se pide un respeto de 24 horas de no violencia.

María Lilia Urquijo, delegada del Consejo de Paz en Goya y del Movimiento Mil Milenios de Paz reflexionó sobre la importancia de la fecha y destacó a los visionarios de crear esta manera de pensar y sentir la paz como objetivo de la humanidad.

"En este momento en todo el mundo

se celebra el Día Internacional para que sepamos que hay otros grupos de personas pensando en nosotros como comunidad, como familia humana y de este modo relacionarnos desde un lugar más amoroso y de integración" dijo.

"La paz es un bien personal, es como si cada uno tuviera su caja de ahorro personal donde tiene un valor importantísimo como el valor de la vida, reconocerlo y cuidarlo, esto va a hacer que prevalezca la vida humana en la tierra" dijo.

"Por qué no pensar que uno tiene esa capacidad de escuchar, de exponer una idea, para colaborar y no aniquilar con la idea del otro, entonces empecemos por casa, por nuestra propia manera de decir las cosas, no sentirnos atacados o disminuidos por la opinión o el gusto del otro, sentir que uno puede valorar su ser, su idea, su manera de mirar el mundo".

GOYA, CIUDAD DE PAZ

Finalmente, Marambio recordó la Resolución Nº 2.767 del año 2016 cuando se declaró a Goya como una "Ciudad comprometida con la paz" y adhiriendo a los objetivos y principios promovidos por el movimiento Mil Milenios de Paz.

Esto es "adherir a las iniciativas tendientes a la realización proyectos y eventos vinculados al desarrollo de la cultura y educación para la paz, tales como: celebración del Día Universal de la Cultura bajo la bandera de la Paz -15 de abril. Día Internacional de la Paz -21 de septiembre y Día Internacional de la no violencia -2 de octubre en el marco del Proyecto "Construyendo un Mundo Mejor para todos, bajo la bandera de la Paz".

Hay muchas ciudades en Latinoamérica con el mismo rango de "Ciudades comprometidas con la paz, así como muchas acciones que se realizan conscientemente para que los niños sepan que hay gente que trabaja para la paz y para que los valores humanos sigan siendo arraigado en las personas" finalizó.

### **ECONOMÍA DEL CONOCIMIENTO**

Se realizó importante reunión del Programa de Apoyo a la Competitividad para MIPYMES orientado a la articulación productiva territorial.



En el Club de Emprendedores organizado por el Clúster Tecnológico Goya y por la Secretaría de Modernización de la Municipalidad, se llevó a cabo la reunión que formó parte de un Programa de Apoyo a la Competitividad para MIPYMES (PAC III) orientado a la articulación productiva territorial. En el caso de Goya, el Clúster Tecnológico logró formar parte de este programa,

especialmente dirigido a estimular el acceso a mercados internacionales por parte de conglomerados productivos locales. En ese contexto se logró reunir a varios de los miembros del Clúster Tecnológico Goya, tanto del sector empresarial como del ámbito educativo y gubernamental.

La jornada posibilitó un espacio de intercambio de opiniones entre los

participantes orientado a desarrollar una mirada común y líneas de acción concretas para potenciar a Goya Ciudad del Conocimiento. como En este sentido, la actividad fue presentada por el Secretario de Modernización, Lic. Luciano Rolón y contó con Andrés Cuesta, consultor que está trabajando en el Programa, como facilitador que orientó el debate ayudó a que en conjunto se elaborarán ideas y propuestas en pos del objetivo planteado. La reunión tuvo varios objetivos. En primer lugar, tuvo como objetivo ciertas novedades presentar parte proyectos por de la Municipalidad de interés para la ciudad de Goya, así como también comentar de manera muy resumida un informe de diagnóstico sobre la situación actual del Clúster Tecnológico, cual indagaba el también sohre el potencial de crecimiento de las empresas del Clúster en el mercado interno y externo. Ese diagnóstico se llevó a cabo en base a una encuesta realizada en los últimos meses. La principal riqueza del relevamiento es que no sólo trabajaba información cuantitativa, sino que también llevó adelante una indagación de carácter cualitativo útil para toma de decisiones y la definición de desafíos colectivos. En segundo lugar, a partir del uso de técnicas participativas y la ayuda de la tecnología, se trabajó con los integrantes distintos del Clúster Tecnológico sobre lineamientos para el desarrollo de una VISIÓN orientada a guiar el trabajo para los próximos años. Por otra parte, se identificaron las fortalezas actuales, las

oportunidades de mejora, oportunidades y amenazas del Clúster en la actualidad. El objetivo de esta parte del encuentro fue contar con la visión de los propios protagonistas para poder elaborar un Clúster Tecnológico FODA del Goya. Esta herramienta resulta sumamente útil como punto planificación para partida la estratégica. Finalmente, se abordaron distintos cursos de acción podrían llevarse adelante para que, teniendo en cuenta la situación competitiva actual del Clúster derivada del FODA, se pudiera empezar a trabajar para alcanzar componentes de la visión esbozada en la primera parte del encuentro. Todas las ideas propuestas que surgieron en el encuentro serán insumos sumamente valiosos para el desarrollo de un Plan Estratégico Clúster para el Tecnológico Goya que quíe su actividad y organización para los próximos años, cumpliendo con la visión de un ambicioso crecimiento de la economía del conocimiento a nivel próximo local en el lustro. La idea es que el Clúster Tecnológico Goya pueda retomar con vigor su actividad, que pueda ser un vehículo de desarrollo local, de generación de Networking para sus miembros, de posibilidades comerciales e impacto social positivo para todos los actores que lo integran. Entre los objetivos del Plan Estratégico estará, sin lugar a dudas, la consolidación del trabajo en equipo y la actividad conjunta entre los miembros del Clúster, orientada al crecimiento de Municipio para actividad en el convertirse progresivamente en una de las más relevantes fuentes de ingreso y trabajo genuino para Goya.



## **TELÉFONOS ÚTILES**

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	. Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557

Goya Giudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina